

結の心

第162号

令和3年7月号



綺麗に飾り付けをしました！

～ 目 次 ～

- 1P 笹の葉の前にて
- 2P 役員改選のお知らせ/理事長挨拶
- 3P 買い物会・七夕会（特養）
- 4P 地域密着型特別養護老人ホームだより
- 5P 食事だより/医務だより
- 6P 情報交差点
- 7P グループホームだより
- 8P 羽衣荘デイサービスだより

七夕の日に皆さんで1枚記念撮影。今年も笹の葉には、一人一人が書いた願い事が沢山飾られました。これからますます暑さが厳しくなってきましたのでこまめに水分補給を行い、体調に気をつけましょう。

社会福祉法人衣川会

- ◆特別養護老人ホーム羽衣荘／羽衣荘指定短期入所生活介護事業所
羽衣荘デイサービスセンター／羽衣荘認知症対応型デイサービスセンター
〒029-4332 岩手県奥州市衣川古戸45番地
TEL 0197-52-3571 FAX 0197-52-3575
- ◆羽衣荘指定居宅介護支援事業所／羽衣荘在宅介護支援センター
TEL 0197-52-3580 FAX 0197-52-3575
- ◆グループホームはごろも
TEL 0197-52-3755 FAX 0197-52-3752
- ◆地域包括支援センターころもがわ
TEL 0197-52-3810 FAX 0197-52-3830
- ◆地域密着型特別養護老人ホーム羽衣荘
〒029-4332 岩手県奥州市衣川古戸33番地1
TEL 0197-52-4045 FAX 0197-52-4048

編集・発行

社会福祉法人衣川会役員等の改選について

6月に関催された評議員選任・解任委員会並びに定時評議員会において、新たな評議員並びに理事、監事が選任されましたのでお知らせいたします。

また定時評議員会後に開催された理事会において、菅原公男理事長が再任されました。

<評議員>

千葉 健一(再)
岩淵 一夫(再)
高橋 一子(再)
佐々木正美(再)
高橋 哲夫(再)
菅原 郁子(再)
三浦 幸子(新)

<理事>

菅原 公男(再・理事長)
三浦 榮子(再)
浦川 三男(再)
高橋 政彦(再)
藤原 金悦(再)
佐藤 幸子(再・施設長)

<監事>

吉野キヌ子(再)
高橋 初男(新)

<第三者委員>

菅原 昭子
横山 剛
佐藤 憲子
三浦 賢一
鈴木 千鶴

<入所検討委員>

千葉 静枝
千葉 正義

<運営推進委員>

菅原 淑子
机地喜久子

就任のご挨拶

社会福祉法人衣川会 理事長 菅原 公男

平成四年四月に特別養護老人ホーム羽衣荘が開所し、今年で三十年目を迎えることができました。これもひとえに地域の皆様方の温かいご理解とご支援の賜物であり厚くお礼申し上げます。

さて、役員任期満了に伴う社会福祉法人衣川会の理事会におきまして理事長に再選され、引き続き就任することとなりました。皆様方のご指導、ご鞭撻を賜りながら職務を全うしたい所存でありますのでよろしくお願ひ申し上げます。

令和二年の初頭より誰もが予想しなかった新型コロナウイルスが全世界を駆け巡り、未だに収束の気配はないようです。

このような状況から、羽衣荘では入所者の健康と安全を優先に面会の禁止などの対策を講じてまいりました。

新型コロナウイルス終息の第一歩として、入所者、職員を対象に五月からワクチン接種が始まり、六月で二回の接種が終了するはこびとなりました。現在は時間と場所を限定し、ご家族の方のみを対象に面会を一部再開しております。

特別養護老人ホーム羽衣荘、グループホームはごろも、地域密着型特別養護老人ホーム羽衣荘、羽衣荘デイサービスセンター等施設の充実が図られてきたところであります。しかしながら、老朽化も目立つようになり、今後はベッドの更新、冷暖房設備の改修など早急な対応が求められております。

急速な高齢化社会が進む中、人生百年の時代となり、当衣川会の果たす役割はますます重要視されるものと思われまます。

役員一丸となり、入所者及び利用者、そしてご家族の信頼を得ながらより良いサービスに取り組んでまいります。

今後ともよろしくお願ひ申し上げ就任のご挨拶といたします。

～買い物会～

お買い物が楽しかったですか？



お買い物しました！



【活動場所にて・・・】

コロナ禍で外出する機会もないため、羽衣荘内で買い物会を開きました。

皆さん、思い思いのおやつを手に取り、気に入ったものを購入され、おやつの時間に早速召し上がっていました。

～七夕～



七夕までに職員と入所者さんで笹の葉に飾り付けをしました。



頑張るよ！



七夕の日には、皆さんで七夕にまつわるお話や夏の歌を唄いました。短冊には、「健康に過ごせますように」「美味しいものが食べたい」などそれぞれの願いが込められていました。

昼食には七夕にちなんだメニューが提供され、皆さん、美味しく召し上がっていました。

地域密着型特別養護老人ホーム 羽衣荘だより

～ほっとカフェ～



どれにしようかしら♪



短い時間でしたが、久しぶりにカフェを開催しました。
皆さん食べたいおやつを選び、美味しくいただきました。



野菜植え

美味しく育てよ

活動の一つとして野菜の苗植えを行いました。
皆さん昔を思い出し、丁寧に苗を植えていました。



食事だより



お花見やドライブに合せ、施設の外で食事をする機会がありました。昨年からの新型コロナウイルス感染対策で、外食することができなくなりました。そんな中、利用者みなさんは、施設の食事を楽しみにされています。

行事食や選択食など、普段の食事とは一味違った食事を提供し、喜んで頂けるよう考えております。



七夕の行事食のメニュー★

- ・ばらちらし寿司・七夕そうめん
- ・冬瓜の煮物・茄子の胡麻和え
- ・デザート（サクランボ・パイナップル・水まんじゅう）

ちらし寿司は、玉子焼き、エビ、胡瓜などで飾り、盛りつけました。天の川にみたてたそうめんには、トマト、オクラが添えられました。彩りよく盛られた食事は、皆さん大満足のようでした。



医務だより



脱水にご用心

これからの時期、最も気を付けたい一つが脱水です。多量に汗をかいたり、水分摂取が不十分であったり、発熱や食欲不振が原因で起こることもあります。脱水でも水分が不足する状態と塩分が不足する状態、両方が不足する状態があります。自覚症状としては、口の渇きや体のだるさ、頭痛、血圧の低下など程度によって症状が異なります。喉が乾いたと思ったら、それは脱水の初期症状ですので、水分と塩分を補給しましょう。高齢の方では、このような症状を感じにくくなってしまいますので、こまめな水分補給が大切です。

～【おいしい!!】経口補水液の作り方～
材料：トマトジュース：700ml、水：300ml
砂糖：大さじ1、塩：小さじ1/2
※材料をよく混ぜ、冷やしてできあがりです。
下痢の時にもおすすめです。

ぜひお試しください!





情報交差点

< 寄付 >

令和3年

4月13日	千葉 仁市 様	池 田 …	わさび菜
26日	前沢・衣川地区退職女性教職員の会様	…	タオル
25日	匿 名	…	大根
5月10日	千葉 満男 様	古 戸 …	タオル
12日	千田三津子 様	外の沢 …	どん菓子
13日	高橋 稔 様	石 神 …	パンジー植鉢
20日	三浦 榮子 様	南 股 …	わらび
22日	佐藤 洋子 様	六 道 …	筍
25日	佐藤 信治 様	川 西 …	おむつ
6月 1日	匿 名	…	ほうれん草、小松菜
4日	千葉 設雄 様	池 田 …	さつまいもの苗
7日	佐々木喜久三様	六 道 …	大根
15日	佐藤 利男 様	六 道 …	キャベツ
24日	高橋ハヨ子 様	河 内 …	キャベツ
7月 2日	高橋 稔 様	石 神 …	庭木せん定
4日	佐々木キヌ子様	外の沢 …	キャベツ、ズッキーニ
8日	千葉 昇輝 様	滝の沢 …	筍
10日	高橋 一子 様	日 向 …	きゅうり

感謝の気持ち
いっぱいです！

< 御芳志 >

令和3年

4月16日	三浦 芳治 様	川 西
28日	阿部 喜代子様	西 窪



面会制限のお知らせ

新型コロナウイルスの流行拡大に伴い、入居者様との面会を下記の通り制限しております。

面会予約：面会の時間予約（各施設へ直接連絡）

面会が重ならないよう調整します。

面会時間等：一回の面会時間15分、高校生以上の同居家族又は親族の方2名まで

面会時の対応：マスクの着用、手指消毒、検温、面会者カード兼健康チェックシートへの記入

※以下に該当する方は、**面会禁止**とさせていただきます。

- ・過去2週間以内に、感染が多数発生している地域への移動等があった方
- ・過去2週間以内に感染者、感染の疑いのある方、濃厚接触者と接触のあった方
- ・過去2週間以内に発熱があった方、健康状態に問題がある方

ご家族の皆様には大変ご不便をおかけいたしますが、入居者の皆様の健康のため、よろしくご理解いただきますようお願い申し上げます。

グループホーム

はごろもだより



天気のいい日には、外に出て散歩・歌・体操等の活動を行っています。また、ドライブにも定期的に出かけ、気分転換を図っています。



花壇や畑の作業も入居者の皆さんが率先して行われています。野菜の収穫を今から楽しみにされているようです。



祝日や行事等では、その季節に合わせた食事やおやつを提供しています。

入居者の皆さんの意見を聞きながら、一緒に手作りすることも多いです。



セ



皆さんと一緒に飾り作りを行い、今年も素敵な七夕飾りが出来上がりました。七夕の短冊は「何を願うするべな～」と皆さん、悩みながら書いておられました。お昼のちらし寿司も大変好評でした。

今年初のスイカを頂きました。とても甘くておいしかったです。



羽衣荘

テ

イ

サ

ー

ビス

製作活動

セ

ン

タ

ー



今年はオリンピック。皆さんと大作を作成しています。



完成した作品がこちらの水泳選手。



七夕飾り作り

願い事はズバリ長生き！



【編集後記】いよいよ東京オリンピックの開幕です。コロナの影響でいろいろありましたが、トップアスリートの活躍を羽衣荘でも楽しみに見たいと思います。
(卓)

